
 lohnt der kauf einer GTX 780 Mac für den
Hackintosh?
Erledigt

Beitrag von „OliverZ“ vom 24. Februar 2017, 22:50

Sorry aber warum sollte man sich eine GTX780 antun, die bei den Leistungsdaten doch
schlechter ist als eine GTX970. Nur weil die noch native vom Betriebssystem unterstützt wird?

Die NVIDIA Webdriver sind bei der GTX970 auch bei OS Sierra o.k.

Das Geld würde ich mir für etwas sinnvolleres aufheben.
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hackintosh/?postID=301295#post301295
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